



## Urlaub von Anfang an...mit unserem Taxi-Haustür-Service !



Zentraler Abfahrtspunkt bei allen Reisen ist der Betriebshof des durchführenden Unternehmens. Weiterhin können Sie bei allen Reisen am Omnibusbahnhof in Schwäbisch Gmünd sowie am Bahnhof in Lorch zusteigen. Des Weiteren bieten wir Ihnen nach Absprache auf der Strecke in Richtung Aalen weitere Zustiege in Böbingen, Möggingen und Aalen an. Ebenfalls können Sie in Richtung Stuttgart nach Absprache in Schorndorf zusteigen.

Bei allen Mehrtagesreisen bieten wir Ihnen einen Taxi-Haustür-Service innerhalb des „TAXI-Kreises“ an. Ihr Taxi holt Sie bequem an der Haustüre ab und bringt Sie auch wieder nach Hause.

Sie bezahlen einen Eigenanteil von

**18,- €**

pro Person und Reise.

Schauen Sie einfach nach dem Taxi-Zeichen  
bei Ihrer Reise.



### Folgende Vorteile bietet Ihnen unser Service:

- ✓ Weniger Haltestellen bei der Ab- und Rückreise
- ✓ Ihr Urlaub beginnt von Anfang an
- ✓ Keine Parkplatzsuche und kein lästiges Kofferschleppen

Fragen Sie bei der Buchung einfach nach.  
Wir beraten Sie gerne !

